

Des cérémonies en hommage à Augusto César Sandino sont organisées au Nicaragua



Managua, 13 février (RHC-PL)- Des cérémonies pour évoquer le 80^e anniversaire de la mort d'Augusto César Sandino sont organisées au Nicaragua , avec une mise en exergue des projets destinés à améliorer la qualité de la vie des populations.

Rosario Murillo, coordonnatrice du Conseil de la Communication et de la Citoyenneté, a salué l'initiative des mairies du département de Managua de rendre hommage au Héros National nicaraguayen à l'approche d'un nouvel anniversaire de sa disparition physique, le 21 février.

Des initiatives telles que le pavage des rues et la réhabilitation de centres scolaires se joignent à d'autres dans ce pays centraméricain pour rendre hommage à celui qui était connu aussi comme Général des Hommes Libres.



Radio Habana Cuba